
ATA N° 18/2017 1 

Aos quinze dias do mês de setembro do ano de 2017, às 2 

dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 

Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 

Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 

décima quinta Sessão Ordinária do ano de 2017 para a 6 

deliberação de 04 Projetos de Lei de iniciativa do Poder 7 

Executivo. A Presidente do Legislativo, Senhora Roise Luiza 8 

Mattia cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial 9 

Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, enfim 10 

agradeceu a presença de todos. A Presidente em seguida 11 

declarou aberta a Sessão e solicitou o recolhimento das 12 

assinaturas dos Nobres Colegas Vereadores no Livro de 13 

Presenças, onde fizeram-se presentes os Vereadores Antonio 14 

Cella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, Neimar Battisti, 15 

Rodrigo Hartmann, Sadi da Rosa, Valentim Punhi e Valmir 16 

Brandão. Logo após realizou-se a leitura de um trecho 17 

bíblico e da Ordem do Dia. Na seqüência, colocada em 18 

discussão a Ata nº 17/2017, não houve discussão, posta em 19 

votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi 20 

feita a leitura do Projeto de Lei nº 2408/2017 (Autoriza o 21 

Poder Executivo a abrir crédito adicional especial no valor 22 

de R$ 3.000,00 (três mil reais) e dá outras providências). 23 

Colocado em discussão, o Vereador Luciano cumprimentou a 24 

todos e solicitou maiores esclarecimentos sobre o projeto. 25 

O Vereador Líder do Governo Valmir usando a palavra 26 

cumprimentou a todos e esclareceu que o valor de dois mil 27 

reais será para custear despesas com a contratação de um 28 

veterinário pelo período de dois meses com a carga horária 29 

de oito horas semanais e o valor de um mil reais será para 30 

custear despesas com horas extras de serviços de limpeza e 31 

cozinha junto à unidade básica de saúde, nos finais de 32 

semana, pelo período em que houver necessidade. Colocado em 33 

votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Em 34 

continuidade foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 35 

2409/2017 (Altera anexo da Lei Municipal nº 1870/2011 e dá 36 

outras providências). Colocado em discussão, não houve 37 

discussão. Colocado em votação, o projeto foi aprovado por 38 

unanimidade. Em continuidade foi feita a leitura do Projeto 39 

de Lei nº 2410/2017 (Altera a redação do artigo 3º da Lei 40 

Municipal nº 1804/2010 e dá outras providências). Colocado 41 

em discussão, o Vereador Rodrigo cumprimentou a todos e 42 

questionou se está sendo alterando somente o artigo 43 

terceiro, sendo que os demais artigos da Lei permanecem 44 

inalterados. O Vereador Líder do Governo Valmir usando a 45 



palavra esclareceu que o que modifica é a forma do repasse 46 

do subsídio, que será repassado diretamente ao produtor, 47 

perante documentação comprobatória de aquisição das mudas 48 

frutíferas, o percentual permanece o mesmo, ou seja, vinte 49 

por cento. Posto em votação, o projeto foi aprovado por 50 

unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de 51 

Lei nº 2411/2017 (Dispõe sobre a premiação do Campeonato 52 

Municipal de Bocha Edição 2017/2018 e dá outras 53 

providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 54 

Posto em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. 55 

Nada mais havendo a tratar do Executivo nem do Legislativo 56 

a Presidente encerrou o Grande Expediente. Abriu o Pequeno 57 

Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis 58 

para manifestações pessoais. O Vereador Antonio usando a 59 

palavra cumprimentou a todos e questionou sobre a falta de 60 

faxineira na APAE, da possibilidade do município ceder este 61 

servidor. O Vereador Líder do Governo Valmir usando a 62 

palavra esclareceu que o Município não tem o compromisso de 63 

deslocar de seu quadro de servidores uma faxineira para a 64 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais, e inclusive 65 

haverá a necessidade de contratar mais servidores nesta 66 

área quando retornar as atividades na creche nova e no 67 

prédio da nova unidade básica de saúde (UBS), e por último 68 

como forma de esclarecimento o Vereador Valmir colocou que 69 

o município repassa o valor de R$ 550,00 (quinhentos e 70 

cinqüenta reais) mensais a APAE, sendo que a APAE, em 71 

contra partida presta contas dos recursos recebidos e, por 72 

exemplo, por não ter comprovado o gasto integral do último 73 

repasse devolverá o valor de R$ 207,49 (duzentos e sete 74 

reais e quarenta e nove centavos), portanto houve sobras de 75 

recursos. O Vereador Luciano usando a palavra sugeriu não 76 

haver a necessidade em tempo integral desta faxineira, mas 77 

quem sabe uma vez na semana, ou até mesmo quinzenalmente. O 78 

Vereador Valmir colocou que irá levar esta sugestão a 79 

conhecimento do Prefeito Municipal. A Presidente Roise 80 

antes de encerrar a Sessão convidou os Vereadores para 81 

Audiência Pública de divulgação e avaliação das metas 82 

fiscais que acontecerá terça-feira junto a Câmara de 83 

Vereadores, às nove horas da manhã, a exposição será 84 

realizada pela equipe da administração municipal. E 85 

finalizando convidou os Edis para participarem de mais um 86 

Fórum Regional de Vereadores, que acontecerá dia 28 de 87 

setembro na cidade de Paulo Bento, a pauta principal será 88 

sobre segurança pública e a pedido do CTG Estribo da 89 



Amizade de nosso Município convidou a todos para 90 

participarem das programações da Semana Farroupilha que 91 

acontecerá entre os dias 17 a 24 de setembro. Nada mais 92 

havendo a tratar a Presidente agradeceu a presença de todos 93 

e deu por encerrada a Sessão Ordinária, e convidou os 94 

Vereadores para a décima sexta Sessão Ordinária deste ano 95 

que será realizada no dia 06 de outubro de 2017, às 96 

dezenove horas. A presente ata, após aprovação, vai 97 

assinada pela Presidente e demais Vereadores. 98 


